

Hallo liebe Kinder,

habe mit meinen superguten Mäuseohren gehört, dass ihr heute Türme bauen wollt. Na, ich hoffe, dass ihr nicht zu hoch hinauswollt, sonst geht es euch noch wie den Menschen damals in Babilon kennt ihr die Geschichte?

Oh, ich kenne sie gut, denn einer meiner Vorfahren hat das damals miterlebt. Und zwar war das mein URurururururuur-Großonkel (ich glaube es waren noch ein paar Ur mehr...aber das ja nicht so wichtig....nur das es schon seeeehr lange her ist). Er hieß Bablinus und lebte in der Stadt Babel in Babilon.

Damals regierte ein König, der sehr hochmütig war und er wollte einen Turm bauen lassen, der bis in den Himmel reicht. Die Menschen begannen zu bauen, und da alle so gut zusammenarbeitet ging der Bau rasant voran. Nach kurzer Zeit reichte der Turm hoch hinaus bis in den Himmel. Die Menschen waren sehr beeindruckt und waren der Meinung ihr König wäre gleich wie Gott und sie begannen den König von Babel auch anzubeten wie einen Gott.

Mein Ururururururuur-Großonkel konnte das nicht so ganz verstehen. Wir Mäuse wollen nie so hoch hinausdas ist ja gefährlich, wenn man da runter fällt! Nein, wir bleiben mit unseren Pfoten lieber fest am Boden.

Und dann kam auch schon das Unglück! Der Überlieferung nach (bei solchen Geschichten die so lange zurückliegen weiß man es ja nie so genau) hat Gott die Menschen für ihren Hochmut bestraft indem er ihre gemeinsame Sprache einfach durcheinandergebracht hat. Das heißt plötzlich verstand der eine nicht was der andere sagte. Ihr könnt euch vorstellen, was das für ein Durcheinander war! Eine Zusammenarbeit war plötzlich nicht mehr möglich und die Arbeit am Turm wurde daraufhin einfach abgebrochen. Auch der König konnte nicht helfen und die Menschen erkannten, dass er alles andere als ein Gott war.

Zum Glück fanden sie dadurch wieder zu ihrem Glauben an den richtigen Gott, aber die unterschiedlichen Sprachen blieben. Die Menschen haben sich dann in den verschiedenen Ländern zusammengefunden. Daher gibt es so viele verschiedene Sprachen.

Nicht so bei uns Mäusen. Wir haben unsere eine gemeinsame Sprache immer noch, wir sind ja zum Glück nicht auf eine so dumme Idee gekommen wie Gott sein zu wollen. Wir bauen unsere Nester lieber sicher gut versteckt am Bodenden Himmel überlassen wir lieber den Vögeln...die kennen sich dort besser aus!